

拝啓 初冬の候、エル・エス会の皆様におかれましてはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。また平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

さて今年も早いもので残りひと月余りとなりました。

今年もまた過酷な気象状況で多くの人が体調不良で悩まれた方も多かった一年となったようであります。こうした生活環境はこれからも更に過酷なものへと行って行くことが想定されていますので、このような生活環境を踏まえまして、ライフステップでは会員の皆様が、健康を基本とした安全・安心できる日々を確立する為の活動を、より一層力を入れていきたいと考えております。

それには是非会員の皆様も心我の意図する心の流れに沿ったひらめきの行動と縁ある方々への思いやる言動を心掛けて頂きたいと考えているところであります。

またブログ「自己啓発の勧め！」などでは、広く心の持ち方から、日々の出来事に心が陰に引き込まれ負の連鎖が生じないための、ポジティブな受け止め方などをアップしております。気持ちの持ち方次第でも運命の流れは大きな違いが期待できていくものであります。それに加え我々は心我の力で難事に立ち向かっていくことが出来ていくのです。

それは人間の習性である依存(楽)する考えや生き方から・・・!? 自立した生き方へと強く、逞しく成長・発展していくのです。

それは大切なご家族も含め、縁ある方々の不幸解消に尽力していくことが出来ていくことへととなり、それが自分を中心とした

生活環境が人の喜びで満ちていくのです。

人生は!? 自分だけが良くても縁ある人達に不幸が及んでいくことはとてもつらいものとなって行くのです。

ライフステップでは自分の幸せも然りではありませんが、ご家族も含め大切な人を守っていく力でもあるといったことを再度自覚して頂けましたら幸いです。

今年一年を締めくくる師走でありますので、一年の感謝の念を縁ある人達へ、またご自宅に職場にと心我力とLS器具で感謝の念を交流させていきましよう。

今月のインスピレーション！

「感謝は形にすることから…。」

敬具

令和六年十二月吉日

ライフステップ会長

山下昌弘